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各位老铁们好，相信很多人对典型期货风险控制案例都不是特别的了解，因此呢，
今天就来为大家分享下关于典型期货风险控制案例以及典型期货风险控制案例研究
的问题知识，还望可以帮助大家，解决大家的一些困惑，下面一起来看看吧！
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说说你做期货是如何做风控的？

期货赚钱很快，但是风险也很大。做期货要把控制风险放在第一位！

一:仓位控制，当出现操信号时候，首先开1/5仓位。等确定头寸方向是正确的时候
，再开一部分仓位。不管什么时候，永远不要满仓！避免爆仓风险！

二:技术风险控制，第一条不要在底部或者颈部建立仓位。第二条不要在震荡的时
候参与操作！第三条当分时图和60分钟K线和其他技术指标。都反应头寸方向错的
时候，要马上止损离场。懂得概率学的重要性！

三:消息风险控制，休市日一定要空仓，避免会出现不利于头寸消息！

结尾:在参与操作期货中，要把保护资金的安全放在第一位！而且要懂得止损止盈
。又要控制人性的贪婪弱点！叁与期货操作中，时时警惕自己，见胜而起，见败而
止！只有生存才会有机会！

做期货，风险大吗？

一切断言期货风险大的都有偏差。期货风险大不大的关键点在于投资者本身。

期货来源有两点：杠杆和波动。

1、杠杆

期货有保证金制度，意味着你可以以小博大，意味着你可以用1万块钱买卖接近10
万元的货物。所以，如果一个投资者满仓交易，最大化的使用杠杆，那风险当然很
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大。

但是如果一个交易者对杠杆有深刻的理解，他会主动的控制杠杆，他会轻仓，他会
控制资金使用率。在这种情况下，他想让风险多大就可以通过仓位控制来实现。

比如，一个人根本不想用杠杆。那么就直接使用10%的资金来交易就行了。

2、波动

因为有的品种波动很大，导致盈盈亏亏很迅速，即使在控制了杠杆的情况下，可能
某些人也难以承受波动。没关系，期货品种多了去了，有很多品种波动很小，比如
玉米，淀粉等。投资者也是完全可以自己主动选择。

风险和收益互为一体。承担的风险大，潜在的收益就高，期货只不过是提供了一个
可以承担高风险的机会而已。至于承担多大的风险，完全是看交易者自己的选择。

所以期货交易员又成为风险交易员。杠杆是新手的噩梦，却是高手的杀手锏。驾驭
的了风险，才能够在期货交易中取得最后的成功。

点赞支持，谢谢。

为什么说期货风险大？

这句话明显是错的。很多人说期货风险大是因为经常听到某些人炒期货亏钱速度很
快而产生的误解。

期货相比于股票来说，多了一个杠杆。一万块钱只能买一万块钱的股票，但是一万
块钱能买十万左右价值的期货品种。但是如果一个投资人仅用他总资金一万元的10
%，也就是一千元来买期货品种呢？那实际上他买的期货品种价值也就一万块左右
，跟一万块满仓股票风险是一样的。杠杆对于不懂资金管理的人来说，加快了其亏
损速度。但是杠杆对懂资金管理的人，懂得风险控制的人来说，是一个非常好的工
具。

不能说期货风险大，期货只不过是提供了一个让人可以承担大风险，博取大收益的
机会。风险和收益本就一体。

做期货交易几个月时间赚了十几万，但老婆认为风险太大，劝我退出，
还应该继续吗？
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看得出虽然题主做期货赚了十几万，但老婆对这样的交易并没有信心。在期货市场
中赚钱有偶然的赚钱和可持续的赚钱，如果是本身具备了可持续赚钱的水平，这觉
得这个问题就不是问题了；如果本来只是来期货市场不久，那虽然几个月赚了十几
万，后续还要经历很多的考验，对自己而言风险如何还有很多未知数。

家人的担心一般都源于交易风险。一方面期货市场的风险是客观存在的，那么多血
淋淋的事例，作为亲人难免会担心；另一方面是在期货上的资历和操作水平可能还
不足以支撑持续的输出，让她对你没有信心，特别是平时交易本金过大，没有风险
控制、盈亏起落较大的时候，比如有时一下就亏十几万、上百万，一赚也十几万、
上万百，在旁边看的人可能比操刀的人更心惊胆战。

因此我个人觉得根本的考虑在于自身的交易水平处理一个什么样的状态，有没有深
刻了解期货市场，了解杠杆的双面性。我觉得风险是客观存在的，对个人来说是大
还是小，主要看个人的控制水平，做期货交易就像下水游泳，会的人当然可以游得
好，不会的人就可能会淹死，而即使深谙水性的人，在忽视水面环境的条件下依然
有可能会淹死，因此“学会交易”和自律，还有如履薄冰的敬畏感是必需的。

基于以上的情况，我个人认为，如果要继续，那就要学会控制风险，做好计划，商
量好风险防范措施，抛开对期货交易不是暴赚就是暴亏的认识和做法，要让人放心
的做交易，而如果本身在生活中就有不错的营生，那期货交易我觉得就不是很重要
了。以上内容纯属个人观点，仅作为交流的意见。

OK，关于典型期货风险控制案例和典型期货风险控制案例研究的内容到此结束了
，希望对大家有所帮助。
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